

SOCIEDAD ■ EL COLECTIVO MANTIENE SU PETICIÓN DE QUE SALUD PONGA EN MARCHA UN CENTRO INTEGRAL

La Asociación de Diabéticos arremete contra la Junta

La presidenta de la entidad, María José Medina, critica al delegado Juan Francisco Cano y le expone ejemplos de servicios similares al que se solicita ■ Piden el apoyo de los vecinos

JOSÉ RODRÍGUEZ CÁMARA ■
ANDUJAR

Nueva campaña reivindicativa. La Asociación de Diabéticos de Andújar y Comarca, ADAN, sale al paso de las declaraciones realizadas por el delegado de Salud, Juan Francisco Cano Calabria, en un medio de comunicación local.

La presidenta del colectivo, María José Medina, explica que Cano Calabria declaró que "no existe en todo el mundo lo que esta asociación necesita", en alusión a la unidad específica para enfermos de diabetes que la entidad solicita que se ponga en marcha en el hospital Alto Guadalquivir. Ante esto, Medina hace un recorrido por los servicios de estas características que funcionan en España, como son el del hospital de Santa Cruz y San Pablo, en Barcelona; los de los centros hospitalarios de Baracaldo y Cruces, en Vizcaya, o el del hospital de San Carlos, en Madrid. Asimismo, recuerda que la solicitud de la puesta en marcha de un centro integral para diabéticos en el municipio está avalada por 18.000 vecinos de Andújar y de la comarca de La Campiña, y apunta que estas instalaciones "ahorran y reducen los gastos a la sanidad que todos pagamos".

La presidenta de la ADAN vuelve a criticar la atención a los



Una de las manifestaciones organizadas por ADAN para pedir una unidad de diabetes.

diabéticos que se dispensa en el hospital comarcal Alto Guadalquivir e insta a los ciudadanos a proseguir con la campaña del "lazo naranja", una iniciativa que se puso en marcha hace dos años y con la que muchos vecinos expresan su solidaridad con la causa que defiende la asociación. Por otro lado, considera escasa la utilidad del Plan Integral para la Diabetes de la Junta. ■

Los datos

1.800 fallecidos

Andaluces afectados

Según la Asociación de Diabéticos de Andújar y Comarca, cada año fallecen en Andalucía 1.800 diabéticos y víctimas de afecciones como la hiperglucemia.

1.500 afectados

Disfunciones erectiles

El colectivo de enfermos de diabetes de Andújar y La Campiña advierte de que esta enfermedad provoca disfunción eréctil a unos 1.500 hombres cada año.